

ABSTRAK

Desentralisasi fiskal sangat penting dalam kinerja manajerial satuan kerja perangkat daerah dan juga sebagai urusan pengelolaan anggaran dari pemerintah pusat kepada pemerintah daerah, dan akuntabilitas juga sebagai bentuk kewajiban mempertanggungjawabkan keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan misi organisasi dalam mencapai tujuan, kemudian sistem pengendalian manajemen di gunakan untuk mengumpulkan dan menganalisis informasi, mengevaluasi dan memanfaatkan informasi tersebut serta tindakan-tindakan lain yang melakukan pengendalian.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh desentralisasi fiskal, akuntabilitas dan sistem pengendalian manajemen terhadap kinerja manajerial satuan kerja perangkat daerah, baik secara finansial maupun non finansial. Pada penelitian ini setiap SKPD mampu memberikan suatu pelayanan kepada publik secara efektif dan efisien sehingga dapat memberikan kontribusi atas peningkatan pendapatan di setiap SKPD baik dari aspek pajak maupun retribusi.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang berguna untuk menganalisa bagaimana suatu variabel mempengaruhi variabel lainnya melalui pengujian hipotesis. Metode analisis yang di gunakan adalah uji validitas dan uji reabilitas kemudiandilanjutkan dengan analisis regresi linear berganda, uji F, Uji T dan uji R dengan menggunakan SSPS. Teknik pengumpulan Data penelitian adalah data di peroleh langsung dengan membagikan kuesioner.

Populasi dalam penelitian ini adalah “Seluruh pegawai pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kab. Malaka kemudian Sampel dalam penelitian ini adalah 46 Pegawai yang berkerja di Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kabupaten Malaka.

Hasil penelitian ini dapat di simpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh desentralisasi fiskal dan akuntabilitas terhadap kinerja manajerial SKPD. Sedangkan sistem pengendalian manajemen berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja manajerial SKPD. Dengan semakin meningkatnya pelaksanaan sistem pengendalian manajemen maka akan meningkat juga kinerja manajerial SKPD.

Kata Kunci : Desentralisasi Fiskal, Akuntabilitas, Sistem Pengendalian Manajemen, Kinerja SKPD.